

# Salud extremadura

Año V. Número 45

Julio de 2007



Dirigido a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA  
Consejería de Sanidad y Consumo

## Sanidad y Dependencia, pilares de una nueva Consejería liderada por M<sup>a</sup> Jesús Mejuto

La constitución del nuevo gobierno autonómico encabezado por el anterior consejero de Sanidad y Consumo y actual Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, contempla la unión de la Sanidad y la Dependencia en una reforzada Consejería al frente de la cual está la cirujana María Jesús Mejuto Carril. La Consejería de Sanidad y Dependencia coordinará la planificación y ordenación sanitarias, así como la formación y calidad asistencial, y de la misma dependerán el Servicio Extremeño de Salud (SES), así como un nuevo servicio extremeño de atención a la dependencia. **Págs. 2 y 4**



María Jesús Mejuto Carril juró el cargo como consejera de Sanidad y Dependencia.

## Dámaso Villa Mínguez, nuevo director gerente del SES

El ex director general de Asistencia Sanitaria del SES, Dámaso Villa Mínguez toma el relevo al primer director gerente del SES, Francisco García Peña que actualmente es el secretario general de Administración Pública e Interior. El nuevo director

gerente del SES, Villa Mínguez, toma posesión del cargo dando continuidad a la estructura orgánica del organismo autónomo hasta que se anuncien próximamente los cambios que exige la nueva estructura de la Consejería. **Págs. 3 y 4**



El director gerente del SES, Villa Mínguez, en su despacho.

### Y ADEMÁS...

#### OFERTA PÚBLICA DE EMPLEO

Con la tercera oleada de la OPE del SES, son ya 2.500 las plazas ofertadas

Tras la convocatoria en marzo de 411 plazas de facultativos especialistas, y en mayo de 215 de diferentes categorías, el SES oferta 1.772 plazas en la última ronda protagonizada por las destinadas a médicos y enfermeras de Primaria, personal de Gestión y Servicios, así como por la oferta destinada a personas con discapacidad psíquica. **Pág. 7**

#### FORMACIÓN

**La Escuela de Enfermería de la Junta, solidaria con El Cairo**

El profesorado de la Escuela participa en diferentes proyectos de cooperación de formación, uno de ellos destinado a las enfermeras de la zona de salud más poblada en El Cairo, centrado en el aprendizaje del diseño y gestión de unidades de enfermería y de atención a pacientes críticos. **Pág. 13**

#### CONVOCATORIAS

